

---

On ne doit pas engager les élèves à poursuivre le cours supérieur quand il n'y a pas lieu de croire qu'elles en retireront des avantages réels; encore faut-il qu'elles aient des talents bien marqués pour la littérature.

Tout prix est la récompense exclusive du travail et du mérite. On en décide par les compositions de concours faites chaque mois pendant l'année, surtout par les succès obtenus dans les concours de mai et de juin.

Dans le cours primaire, les prix se donnent d'après le rang de classe obtenu et le nombre de bons points conservés.

Le mode d'enseignement est simultané mutuel. La méthode adoptée consiste à cultiver à la fois le cœur et l'intelligence de l'enfant en lui rendant l'étude facile et même agréable. On suit le mode d'intuition, épargnant d'ennuyeuses leçons par cœur. L'histoire s'enseigne principalement par causeries.

Le travail des concours, ou épreuves écrites, se fait en classe sans l'aide d'aucun livre.

Le but que les Sœurs Servantes du Cœur Immaculé de Marie se proposent en se dévouant à la cause de l'éducation des enfants, c'est de former de bonnes chrétiennes et des femmes utiles à la société. Pour cela, l'étude de la religion, qui est le fondement de la vertu, tient le premier rang dans toutes leurs maisons.